

Beschluß des Politbüros des Zentralkomitees
„Für ein hohes Niveau der sozialistischen Erziehung
in der Pionierorganisation „Ernst Thälmann““

I

Die Pionierorganisation «Ernst Thälmann» begeht am 13. Dezember 1973 ihren 25. Gründungstag. Dieses Jubiläum erleben die Jungen Pioniere in einer Zeit des machtvollen Fortschritts der Sache des Sozialismus und des Friedens in der ganzen Welt.

Die Jüngsten in unserem Lande sind Zeugen der gewachsenen Stärke und Ausstrahlungskraft der fest um die Sowjetunion zusammengeschlossenen sozialistischen Staatengemeinschaft der Verwirklichung des vom XXIV. Parteitag der KPdSU beschlossenen Friedensprogramms. Unsere Jung- und Thälmannpioniere wachsen in einer Zeit auf, die weiterhin durch die schöpferische Arbeit unserer Werktätigen zur Erfüllung der Beschlüsse des VIII. Parteitages der SED, zur allseitigen Stärkung der DDR und ihre feste Integration in die sozialistische Staatengemeinschaft charakterisiert ist. Sie sind im wahren Sinne des Wortes Kinder des siegreichen Sozialismus.

In diesem Zeichen wird sich der 25. Jahrestag unserer Pionierorganisation „Ernst Thälmann“ zu einem eindrucksvollen Bekenntnis der Jungen Pioniere zum Sozialismus, zu einer lebendigen Leistungsschau ihrer Pioniergruppen und -freundschaften und zu einem erlebnisreichen, fröhlichen Fest aller Kinder gestalten, das sie gemeinsam mit den Werktätigen unserer Republik feiern.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands dankt den Mitgliedern der Freien Deutschen Jugend, den Pionierleitern, Lehrern, Erziehern und Eltern, den Werktätigen in Stadt und Land - allen Genossen und Freunden -, die sich stets um die erfolgreiche Entwicklung der Pionierorganisation, um die Erziehung der Mädchen und Jungen zur festen Verbundenheit und Liebe zur Arbeiterklasse und ihrer Partei, der SED, sowie zum ganzen werktätigen Volk bemühen.

Mit ihren Leistungen zur Stärkung der DDR geben sie den Pionieren ein